

Traum vom eigenen Wein

fränkischer Tag

Geträumt hat so mancher Weinliebhaber sicher schon mal vom eigenen Wein.

Selbst im Weinberg gelesen, mit dem eigenen Etikett auf der Weinflasche. Beim Traum muss es nicht bleiben. Walter Moßner bietet seit 14 Jahren mit seinem Projekt „Erlebnis Weinberg“ die Erfüllung genau dieses Traums. Wer da mitmachen will, muss allerdings Zeit mitbringen. Im Jahr 2019 arbeitet Moßner mit dem Hüttenheimer Weingut Hillabrand zusammen. Ein Weinberg des Winzers wird von den Projektteilnehmern betreut. Verteilt



vom Frühjahr bis zum Herbst, gilt es an verschiedenen Terminen die Triebe und den Wuchs zu korrigieren und natürlich den Wein zu lesen. Der Rebentfahrplan sieht sieben Termine vor, ausgebaut werden im nächsten Jahr ein Müller-Thurgau und ein Spätburgunder. 90 Flaschen gibt's für jeden Hobbywinzer, natürlich mit eigenem Etikett. Ein außergewöhnliches Geschenk, nicht ganz billig, aber eben besonders. Nähere Infos unter der Rufnummer 0172/1380065. *ang*

Gewinnstichwort: Weinberg